

ABSTRAK

Erni Johan, (Nim. 5111543004). *Analisis Kemampuan Menggambar Proporsi Tubuh Wanita Dewasa Sikap Miring $\frac{3}{4}$ Siswa Kelas XI Tata Busana SMK Negeri 8 Medan.* Program Studi Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Skripsi. Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan. 2016.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kemampuan menggambar proporsi tubuh wanita dewasa sikap miring $\frac{3}{4}$ siswa kelas XI Tata Busana SMK Negeri 8 Medan. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Desember 2015.

Desain penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian Deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI Tata Busana SMK Negeri 8 Medan. Pengambilan sampel digunakan teknik *Propositional Random Sampling*. Sehingga jumlah sampel penelitian sebanyak 36 siswa. Metode pengambilan data menggunakan lembar pengamatan kemampuan menggambar proporsi tubuh wanita dewasa sikap miring $\frac{3}{4}$ yang dilakukan oleh 5 Observer yang kisi-kisinya terdiri dari 22 indikator. penentuan skor dilakukan dengan rentang nilai 4-1. Analisis data menggunakan teknik deskriptif, uji kesepakatan pengamat dan persentase.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kemampuan siswa menggambar proporsi tubuh wanita dewasa sikap miring $\frac{3}{4}$ diperoleh skor rata-rata dari kelima pengamat sebesar 66,1 dan standar deviasi 3,65 dengan skor tertinggi 71,8 dan skor terendah 51,6. Berdasarkan hasil skor rata-rata pengamat per indikator bahwa skor rata-rata seluruh sampel yang paling rendah terdapat pada indikator ke 14 letak pergelangan tangan dengan skor 2,55 dan indikator yang tertinggi terdapat pada indikator ke 1 yaitu menggambar proporsi tubuh perbandingan $8 \frac{1}{2}$ x tinggi kepala dengan skor rata-rata 3,17. Setelah dilakukan uji kesepakatan pengamat diperoleh besaran F_o dikonsultasikan terhadap F_{tabel} pada taraf signifikansi 5% dengan dk 4:31 diperoleh 2,68 ternyata $F_o = 0,5547 < F_{tabel} 5\% = 2,68$. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa tidak ada perbedaan yang berarti antara hasil pengamatan dari kelima observer (pengamat) atau dapat diartikan bahwa butir-butir komponen tentang analisis kemampuan menggambar proporsi tubuh wanita dewasa digunakan untuk menjarang data penelitian.